

Forums pour les joueurs

J'ai besoin d'aide

Par Mimo7575 Posté le 05/03/2025 à 16h38

Bonjour à tous et à toute je suis joueur depuis plus de 10 ans et addict au jeux de grattage toute la paye va dedans .

J'avais mis de côté 10000 e et j'ai eu la (malchance de gagner 500 e a un yeux de grattage) et la l'enfer est arrivé.

J'ai commencer à joué même quand je gagnai 100e je continuait jusqu'à tout perdre ,parfois 400 voir 500 e dans une journée et des fois je ne mangeais même pas pour jouer .

Aujourd'hui j'ai réduit mais parfois ça revien j'aimerai avoir une méthode pour arrêter une bonne fois pour toute.

Si vous avez des pistes dites moi j'ai tout essayé et ça devient compliqué chaque Début de mois je touche ma paye et j'en profite pas je suis a 2 doigt de perdre ma femme a cause de ces jeux .

1 réponse

AdieuxParis - 06/03/2025 à 19h21

Bonsoir à toi. J'ai faillit perdre ma femme à cause des paris sportifs. 13000 euros de dettes, à moitié de l'argent de côté et autre moitié d'argent que je n'avais pas. Il faut se sortir de ces jeux, ils sont pas fait pour qu'on gagne sinon ils feraient faillite. Pense à ta famille, et à ce que tu pourrais faire de mieux avec cette argent !

Force à toi en tout cas si tu veux parler n'hésite pas